
Frey, Monika 

Von: befimusma@t-online.de 
Gesendet: Mittwoch, 12. Juli 2023 02:05 
An: Frey, Monika 
Betreff: WG: Mittel für Pflege des Ortsbildes FWH, hier Vorschlag zur Verwendung, 

Hallo Frau Frey, 

unten stehende  mail  zur Kenntnis. Melde mich am Mittwoch bei Ihnen. 

Freundliche Grüße 
Heinz Fischer 

Ursprüngliche Nachricht  
Von: Peter Siegmund <w.petersiegmund@t-online.de> 
Gesendet: Donnerstag, 1. Juni 2023 14:48 
An: Heinz Fischer <befimusma@t-online.de> 
Cc:  Katharina Gebauer <katharina.gebauer@landtag.nrw.de>; Jörg  kaiser  <joerg.kaiser@email.de>; Ilayda 
Gencer <ilayda_gencer@outlook.de> 
Betreff: Mittel für Pflege des Ortsbildes FWH, hier Vorschlag zur Verwendung, 

An 

Vorsitzenden Ortschaftsausschuss FWH 

Herrn Heinz Fischer 

nachrichtlich: Fraktionsvorsitzende CDU-Troisdorf sowie Ausschussmitglieder der CDU-FWH, 

Sehr geehrter Herr Fischer, 

werte Kolleginnen und Kollegen der CDU TRoisdorf, 

dem Ortschaftsausschuss FWH stehen in diesem Jahr noch 919,-€ für die Pflege des Ortsbildes FWH zur 
Verfügung. Auf der letzten Sitzung hatte niemand eine Idee der sinnvollen Verwendung. Hier mein 
Vorschlag seitens der CDU-FWH: Verwendung der Mittel für die Beleuchtung der Eiche vor Physio Kaiser 
und Lieblings-Cafe  an der Roncallistr. gegenüber der kath. 
Kirche FWH. 

Die Beleuchtung des Baumes stelle ich mir wie bei der Platane zwischen Galeria, Kaufland und 
Fischerplatz vor, also als eine Lichterkette. Der derartig beleuchtete Baum (vornehmlich im Winter und zur 
Advent- / 
Weihnachtszeit) würde die platzähnliche Anlage in diesem zentralen Bereich der FWH betonen und in den 
dunklen Jahreszeiten im wahrsten Sinne des Wortes einen zentralen Lichtpunkt setzen, der die 
Atmosphäre deutlich verbessern würde. 

Die Lichterkette könnte mit der Straßenbeleuchtung parallel geschaltet und betrieben werden, 
Betriebskostenregelung mit Stadtwerken wie am Fischerplatz. 

Sollten die Finanzmittel nicht reichen, könnte ich mir vorstellen, dass die ansässigen Geschäfte als 
Nutznießer einer solchen Attraktivitätssteigerung des Platzes auch als Sponsoren das Vorhaben 
unterstützen. Sollte dies nicht reichen, könnte man mit den vorhandenen Mitteln die Maßnahme starten 
und die abschließende Fertigstellung mit den Finanzmitteln für 2024 in 2024 beenden. 

Ich bitte den Vorschlag für die nächste Sitzung des Ortschaftsausschusses in die TO aufzunehmen. 

Mit fr6undlichen Grüßen 

Peter Siegmund 
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